

Medienmitteilung

Schaffhausen, 10. März 2022

Die Schaffhauser Kantonalbank gibt ihre Ernennungen bekannt

Der Bankrat und die Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank freuen sich, per 1. April 2022 folgende Beförderungen bekanntzugeben:

Zur Handlungsvollmacht:

- Nadia Hohl, Sachbearbeiterin Personal
- Liliane Poschung, Assistentin Private Banking Schweiz
- Markus Richwien, Sachbearbeiter Wertschriften Service Center
- Daniela Sigg, Kundenberaterin Contact Center
- Gerhard Studer, Leiter Applicationmanagement Core
- Ivana Vidakovic, Assistentin Kundenberatung Vermögensberatung International

Zum Prokuristen und zur Prokuristin:

- Bruno Bachmann, Leiter Qualitätssicherung Kundendatencenter
- Romeo Carnevale, Leiter Infrastrukturmanagement
- Kevin Gysel, Portfoliomanager
- Stefan Jäger, Kundenberater Individualkunden Schweiz Filiale Neuhausen
- Denise Kiyici, Leiterin IT-Kundenservice
- Miriam Kummer, Spezialistin Stab Private Kunden
- Alexandra Steiner, Kundenberaterin Immobilien-Investoren
- Yannick Vögele, Leiter Kundenzone Neuhausen und Kundenberater Individualkunden Schweiz

Zum Vizedirektor:

- Lucio Bugiantella, Projektleiter Technologiemanagement

Der Bankrat und die Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank gratulieren den Beförderten herzlich und wünschen ihnen weiterhin viel Erfolg und Freude bei der Ausübung ihrer Tätigkeiten.

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
Telefon +41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch